



Gôte d'Azur

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

460 m²

Réf. CA6-2392

7 600 000 €

Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette villa d'exception de 500 m², harmonieusement intégrée dans un écrin de nature. Orientée plein sud et conçue par une architecte italienne au style résolument moderne, cette propriété luxueuse offre une vue panoramique imprenable sur la mer et la nature environnante. Idéalement située sur les collines de Golfe Juan, cette résidence familiale a été pensée pour un quotidien raffiné, avec des prestations de haute qualité. Établie sur un terrain paysagé de 2 600 m², elle comprend une entrée élégante, cinq chambres avec salles de bains attenantes, un bureau, un double séjour, une salle ...

Discover this exceptional 500 m² villa, harmoniously integrated into a natural setting. Facing due south and designed by an Italian architect with a resolutely modern style, this luxurious property offers a breathtaking panoramic view of the sea and the surrounding nature. Ideally located on the hills of Golfe Juan, this family residence has been designed for a refined daily life, with high-quality services. Established on a landscaped plot of 2,600 m², it includes an elegant entrance, five bedrooms with adjoining bathrooms, an office, a double living room, a dining room and a high-end ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

